

**Assemblée générale ordinaire de l'Orphi, Organisation des  
étudiant-e-s en Philosophie de l'Université de Lausanne du 18  
mai 2015**

Convoquée à 19h00 dans la salle 3059 du bâtiment Anthropole

Présence de : Aline de Montmollin, Donatien Léger, Fanny Lazeyras, Hélène Courbat, Jamil Alioui, Killian Fehr de la Torre, Ludovic Rime, Pascaline Sordet, Philippe Fargues, Romain Fardel et Virgile Delmas

Excusée : Charlotte Hebeisen

Co-présidence de Aline de Montmollin et Hélène Courbat

Prise du PV par Romain Fardel

---

Début de séance à 19h10

**Ordre du jour :**

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de la dernière séance
3. Budget et Comptes
4. Financements
5. Projets de l'Orphi pour le semestre automne 2015, propositions et idées
6. Projets de l'Orphi pour le semestre printemps 2016, propositions et idées
7. Election du nouveau comité
8. Divers

---

**1. Adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

---

**2. Adoption du PV de la dernière séance**

Le PV de la dernière séance est adopté à l'unanimité.

---

**3. Budgets et Comptes**

Le caissier (Ludovic Rime) présente les budgets et comptes provisoires pour 2015. Le résultat provisoire actuel est de 149.10.- et le capital de 372.50.- au bilan comptable provisoire.

---

#### 4. Financement

Un membre du comité réélu écrit à la FAE pour demander un financement.

---

#### 5. Projets de l'OrPhi pour le semestre d'automne 2015, propositions et idées

##### a) Projets

Les **Cyclorhiques** vont continuer à une fréquence libre mais d'environ cinq à six séances par semestre. Virgile Delmas propose de faire une présentation sur l'évolution. Il lance l'idée d'une saison thématique pour les Cyclorhiques. Il faudrait dès lors voir si quelqu'un aurait envie de mener une saison thématique entière, ce qui sera rediscuté en Comité ultérieurement.

Les **Café-Philo** vont aussi continuer, à une fréquence d'une ou deux soirées par mois. La fréquence des **Stamm** sera discutée en Comité ultérieurement.

Un **apéro** du type de celui organisé à Zélig au semestre d'automne 2014 est prévu pour le semestre d'automne 2015.

Une **soirée chalet**, du type de celle organisée ce semestre, sera éventuellement à refaire au semestre de printemps 2016.

Un nouveau **projet** tenu en collaboration avec Belles-Lettres mais mené par M. **Alexandre Schild**, enseignant de philosophie au Gymnase de Nyon, est prévu. Il s'agit d'un atelier bimensuel portant sur Marx, Parménide et Heidegger qui aura lieu au théâtre du Lapin Vert à Lausanne. Le jour du cours sera en principe le mardi en fin de journée, mais cela est à voir avec le théâtre. La personne de contact à cet effet est Lucas Perdrisat.

##### b) Les « Etudiants en Philo Lisent »

Les « Etudiants en Philo Lisent », qui ont fusionné ce semestre avec l'OrPhi, vont continuer d'organiser leurs séances le semestre prochain. Jamil Alioui propose que le 8 juin ou/ainsi qu'éventuellement le 15 juin, lors de la dernière séance des « Etudiants en Philo Lisent » du semestre, les personnes intéressées viennent avec leurs propositions de présentations pour le semestre d'automne 2015.

##### c) Semaine de la rentrée

Une permanence de l'OrPhi aura lieu la semaine de la rentrée sous forme d'une journée d'accueil et de stands d'accueil.

## d) Autres

### 1. Collaboration avec les autres associations d'étudiants en philosophie romandes

Charlotte Hebeisen est la personne chargée des contacts avec les autres associations. Elle a déjà pris contact avec elles et prévoit pendant les vacances d'été d'aller à leur rencontre et de discuter de possibles futurs projets communs.

### 2. Edition de textes produits dans le cadre de l'OrPhi

L'idée d'éditer des textes produits dans le cadre des activités de l'OrPhi est avancée. La forme à donner à un éventuel projet de ce type est à discuter : archive, blog, podcasts, etc. ?

L'idée d'envoyer le texte de chaque conférence à l'avance pour permettre à chacun de se faire une idée de son contenu est avancée. Voir à ce titre ce que font les « Etudiants en Philo Lisent » sur le site de l'OrPhi (publication des textes de chaque conférence avant leur tenue).

Est évoquée l'idée d'une revue générale des étudiants en philosophie contenant tous les textes intéressants produits par des étudiants en séminaires, en Cyclorphiques, aux « Etudiants en Philo Lisent », etc.

Est avancée l'idée d'une plateforme sur le site de l'OrPhi pour la publication des travaux de séminaires, avec une description des travaux par leurs auteurs.

---

## **6. Projets de l'OrPhi pour le semestre de printemps 2016, propositions et idées**

Une soirée en cabane de montagne sera probablement reconduite.

L'atelier avec M. Alexandre Schild continuera.

---

## **7. Election du nouveau comité**

Aline de Montmollin, Basile Gex, Charlotte Hebeisen, Donatien Léger, Fanny Lazeyras, Ivan Garcia, Jamil Alioui, Killian Fehr de la Torre, Ludovic Rime, Pascaline Sordet, Philippe Fargues et Virgile Delmas sont les (nouveaux) membres du Comité.

---

## **8. Divers**

Il est confirmé qu'une soirée du type de celle à Zélig au semestre d'automne 2014 sera reconduite au semestre d'automne 2015.

La séance se termine à 20h00.

Lausanne, le 18.05.15

Le secrétaire

Romain Fardel

Lausanne, le 18.05.15

Les co-coordinatrices

Aline de Montmollin et Hélène Courbat